



広げよう「友好と奉仕」の輪

会長 西井 勝明

人類に奉仕するロータリー

本日は 第2992回 例会
プログラム
創立記念例会
No.2807 8月18日(木)

次週以降の予定
8月25日(木)ふるさと納税
9月1日(木)定時総会
9月10日(土)2510地区親睦野球大会前夜祭

第2990回 例会報告

2016年 8月4日(木)

副会長挨拶・報告



先週は、ガバナー公式訪問でした。滝川ロータリークラブは地区で3番目に大きなクラブであり、自覚をもって取り組んでいただきたいとのことでした。今年10月に、定款や細則を当クラブに合うように見直したいと思っております。例会の回数も3回程度でいいのではないかと考えてます。千歳ロータリークラブですでに取り組んでいる内容もあります。10月に入りまして手続き要覧が出ましたら、皆様にどのようにしたらよいかということを検討していただきたいと思っております。

8月7日～9日に岩見沢のメープルロッジを中心に福島原発の被災者の子供を集めて、福島の子供キャンプを行っており、滝川もエントリーして案内をもらってますが、滝川からは参加していないようです。詳しくは、後ほど谷口さんに説明してもらいます。

次に、地区大会の案内が皆様に届いていると思いますが、滝川からは27名しか参加予定がありません。パークホテルでの立食でフルコースの食事が出ますので、まだ受付ができますので参加していただきたい。

幹事報告



- ①. 赤平・芦別・深川RCより会報が届いています。
- ②. 上半期の会費未納の方がおりますので早急に納入をお願いします。
- ③. 本日、午後6時より第8回の理事会を開催します。

8月の祝福

委員会・同好会報告

●親睦委員会 桜井 寿紀 会員

来週11日は、祝日で休会となります。8月18日(木)は、18時よりベルコにて創立記念夜間例会となっておりますので、多数の出席をお願いします。

●奉仕プロジェクト委員会 谷口 正樹 会員

福島原発事故があった翌年から、被災した家族の子供たちを受け入れる事業を行ってまいりました。本来であれば財団の補助金がスムーズに付いておりましたが、今年度は遅くに案内がされましたことお詫び申し上げます。事業の内容は、被災した家族が北海道に住んでおり、今年は、その子供たち22名を岩見沢のメープルロッジに親子キャンプというかたちで受け入れ、被災された家族同士で励ましあう場をつくっているということです。今までは、地区が主体として実施していましたが、今年度はクラブが主催として行っております。

●野球同好会 西田 浩二 会員

本日の例会終了後、9月11日に行われる野球大会の前夜祭の打ち合わせを行いますので、実行委員会の方と野球同好会の皆様は残ってください。

●ゴルフ同好会 坂本 和繁 会員

今年度の第一回ゴルフコンペを、9月17日空知カントリークラブで開催しますので、ぜひ参加していただきたいのでご案内します。

ロータリーの友誌紹介



井上 要 委員長

- ①. R I 会長メッセージ(P 3)
- ②. 例会出席について(P 36)
- ③. ロータリー財団の歴史について(P 8)
- ④. ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識(P 34)
- ⑤. クラブ運営の大幅な柔軟性について(P 48)
- ⑥. ロータリアンの義務について
- ⑦. クラブ細則は自主自立策定してよいか



【会員増強委員会担当例会】



会員増強委員会 川口 義弘 副委員長

増強委員会の今年第一回目の例会でございます。新入会員の5名の卓話をさせていただきますが、最後までできないかもしれませんがよろしく申し上げます。はじめに、委員長の和作委員長挨拶をお願いします。



会員増強委員会 和作 康市 委員長

はじめに、先月28日雨の中交通安全旗の波運動に多数の会員の皆様に参加いただきまして、ありがとうございます。

増強委員会は初めてですが、昨今の経済状況などから会員増強が大変ですが、会員の皆様のご協力と情報提供をよろしく願いいたします。これからも会員増強に頑張ってまいりますのでよろしく申し上げます。

— 新入会員卓話 —



千田 史朗 会員

皆さんこんにちは、ただ今ご紹介いただきました千田です。昨年7月にロータリーの会員として入会させていただきました、ちょうど1年がたちました。職場は、滝川市役所で副市長という立場で勤務しております。出身は留萌管内の羽幌町で、昭和32年生まれの58歳になります。皆さんもご存知と思いますが、羽幌は甘海老(南蛮エビ)の漁獲高日本一であります。

昔は、羽幌にも炭鉱があり、かなり栄えた街で人口も3万人を超え町から市への申請をしましたが、人口の水増しが問題となり、さらにエネルギー情勢が変わっていく中で人口は激減し、市になり損ねた町でもあります。趣味としましては、10年ほど前から女房の手伝いを兼ねて家庭菜園をやっています。様々な野菜を作り、毎食食卓に出されると、自分で育てた思いがあり嬉しくもなります。昭和55年に滝川市役所に採用され、36年が過ぎました。技術職として、水道、土木関係を担当し、江部乙に水道を引く簡易水道事業が初めての仕事でした。18年ほど技術職として勤務した後、北海道開発局に人事として出向し、戻ってからは、企画、秘書、商工の仕事を担当して現在に至っております。

滝川市からのお願いとしまして、地方創生総合戦略があり、人口減少、地方の活性化をめざす事業を進めております。滝川市の「ふるさと納税」について以前説明させていただきましたが、昨年は、1億円を超える寄付をいただきました。また、「企業版ふるさと納税」も始まり、滝川市としては、「ふるさと納税」のさらなるPRと「企業版ふるさと納税」を積極的に進めていきたいと考えていますので、ロータリーの皆様には、今後ともよろしくご協力をお願いいたします。とりとめのない、自己紹介となりましたが、よろしくお願いいたします。



入井 治樹 会員

昨年12月にロータリーへ入会させていただき8カ月が経ちました。はじめは毎週参加できるだろうかと不安が一杯でしたが以外にできるもんだと感じています。今日のお話は、会社概要と紹介、そして私が40歳で会社を継承し、経営に対する思いや考え方をお話したいと思えます。弊社の経営理念は、「全従業員の物心両面の幸せの追求と地域社会の発展に貢献すること」であります。この経営理念は、私の経営師匠である京セラ・KDDI・JALの名誉会長である稲盛和夫氏の経営理念でございます。私は40歳で会社が30周年の節目に新十津川ボデーの経営を引き継ぐこととなりました。社長就任初年度に弊社のメイン金融機関の破綻で、経営について何もわからない私は大変な思いをしました。売り上げは、新社長になってから下がり続けましたが、2009年に劇的に売り上げが回復したのです。その理由は、今もわかりませんが、売り上げが上がらなかった理由は、私自身が経営者としての責任意識が足りなかったからだとわかりました。そんな時に、友人が稲盛和夫氏のCD60枚を私にくれました。それを聞いた私は大きなショックを受けました。それは、弊社創業者の父が毎日私に社長としての考えや心構えを話してくれたことと全くといっていいほど同じことだったからです。経営とは大企業であれ零細中小企業であれ経営者としての考えは同じだと気付かされたからです。稲盛和夫氏が解いてくれた信念から、私の信念とする思いを3つ紹介させていただきます。

1つ目は、「動機善なりや私心なかりしか」ということです。これは、心の中に世の為人の為になるのだという大義が出来たときに事を起こすようにすることです。2つ目は、「忘己利他」です。これは、利他の心で利己的な心を抑え、私より貴方が先にどうぞという心です。3つ目は、「敬天愛人」です。これは、常に公明正大に謙虚な心で仕事にあたり天を

敬い人を愛し仕事を愛し国を愛することです。私は、ロータリーの奉仕の精神と全く合致していると思っております。私は、この3つを常に心の中に抱き会社経営を行っていくこうと思っています。これから、ロータリーの皆様方からもご指導を受けながら頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。



桜井 寿紀 会員

皆さん、こんにちは。先週まで息子の野球の応援でガラガラ声で、お聞き苦しいかと思いますがよろしくお願いいたします。私は、滝川市で桜井板金工という屋根の商売をさせていただいています。昨年12月に入会させていただき、今日は5分間の与えられた時間で、先輩方々の前でお話するようなことは何もないのですが、私が野球をしていたこととお声をかけていただいたこともあり、野球の話させていただきます。私は、滝川市に生まれ、白樺幼稚園、滝川第一小学校、江陵中学校、そして、野球の強かった岩見沢駒沢高校へ進学する予定でしたが、進学する直前の正月に、滝川西高校の野球の監督であった、高石先生が私のところに来られて、進学変更をすることとなり、滝川西高にお世話になることとなりました。そして、昭和63年の夏の甲子園に初出場することとなり、15人のメンバーのベンチ入りに対して、2年生としてベンチに入れていただきました。また、当時は出場にあたり、多大なご寄付を皆様方から頂いたことを、ここでお礼申し上げます。今年も、滝川西高が決勝まで進み、寄付金がいくらくるのかひやひやしていましたが、決勝では、同じ空知のクラーク高校が甲子園に行くこととなりました。ロータリーに入会し、5月28日に甲子園に連れて行っていただきました。当日は、息子の小学校最後の運動会であったにもかかわらず、家庭を省みず甲子園に行きました。私の人生は、野球に育てられた人生だと思っています。これからも、少年野球から大人の野球、そして、ロータリークラブの野球同好会にお世話になり、貢献できるようにしてまいりたいと思っておりますので、今後とも、よろしくお願いいたします。



谷口 正樹会員

2510地区国際奉仕・VTT地区委員長就任に、渡パストガバナーのご好意の元、世話人の米倉会員のご配慮にて皆様からお祝いをさせていただいて。

入井 浩樹会員

お話を聞いていただいたお礼!!

千田 史朗会員

新会員卓話をさせていただき、有難うございます。

和作 康市会員

担当例会を終えて。

会長／西井 勝明

幹事／坂本 和繁

編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp

ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30

例会場●ホテルスエヒロ

事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16

TEL(0125)22-3344

FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。